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世界を正しく見る

2021－22年度 ＲＩ第2630地区ガバナー

浦田　幸一
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Message

地区大会中止は誠に残念
　地区大会の中止は誠に残念で仕方がない。
　コロナ第６波、沖縄はコロナ・オミクロン感染
が先行しピークアウトになり蔓延防止期間も終
了した。その感染動向を見ると１月すぐに急上
昇し10日辺りで感染ピークを迎え、月末になっ
て半減した。収束までにはそれから１ヶ月は掛
かった。状況を東海地区にあてはめて考えると、
２月20日をピークとすると半減は３月上旬、収
束は４月上旬となる。３月半ばから例会が開催
されたとして、地区幹事並びにクラブ会員を招
集し、再度協議して大会を練り直すのは難しい。
　クラブの皆さんの意識にもコロナは影を落と
している。次年度事業・研修も始まり、エレク
トが行う地区研修・協議会も心配してしまう。
昨年も剱田ガバナーはコロナで苦労されたが、
今年度も同様になってしまった。
　今後は活動出来しだい、映像での地区大会を
制作し地区会員に提供したいと考えている。
善意の寄付が貧困を加速さす
　原貫太氏（アフリカ・ウガンダのNGOと協
力し活躍）の著書・「あなたとSDGSをつなぐ
世界を正しく見る習慣」を読んで＜アフリカで
の古着問題を考察する＞
　私たちは何て安易に「寄付」という美しい言
葉に取り込まれ、過ちをいとも簡単に犯してい
たのだろうか。私たちはリサイクルの落とし穴
に気付かなかった。
　アフリカの人たちは「服が足りなかったり靴
がなかったり困っている。古着や使った靴を
送ってあげれば助かるだろう」と寄付をするこ
とは良いことだ。そんなことを簡単に考え信じ
きって行ってきた。それが新たな問題を生んで
しまっている。善意のつもりが実は途上国の人
たちの自立する力を奪い、いつまで経っても貧
困から抜け出せないようにしている。
　ここに著書の問題提議を要約し紹介する。
　アフリカへの善意の寄付が地元の産業を破壊
し迷惑をかけている。併せて先進国は大量に
余っている古着を処分しきれない。アフリカ
は古着の最終処分場になっている。2016年の
国連の報告によると古着の輸出量は、アメリカ
75万トン、ドイツ50万トン、日本25万トンであ

る。これらは途上国へ送られ、最終アフリカへ
行く。ケニアだけでも10万トン輸入している。
ガーナでは毎週1,500万着もの古着が輸入され、
そのうちの４割が売れ残り最終的に埋立地へと
処分されている。アフリカの埋め立て地は増え続
け、その多くは世界中から来る古着の山である。
　このような状況に対応し、アフリカの国々の
中には自国の衣料・繊維産業を保護しようと、
先進国からの古着輸入を規制しようとする国も
出てきた。東アフリカ共同体は2016年、域内
にある衣料産業や繊維産業を保護成長させるた
め、国外から輸入される古着の関税を段階的に
引き上げ2019年には禁止することで共同体加
盟国は同意した。
　しかし、これに対し「自由貿易に反する」と
アメリカが反対した。アメリカは東アフリカ共
同体に対し、「アフリカ成長機会法（関税を免
除しアフリカからアメリカへ自由に輸出）」を
停止すると脅しをかけた。アメリカは数十万ト
ンに及ぶ古着を国内では処分しきれないため、
環境問題を引き起こす可能性がある。古着のア
フリカ最終処分場を失うわけにはいかない。ひ
とつの産業化している古着の輸出ができなくな
ると国内４万人の失業者が出る。超大国の自国
中心主義で東アフリカ共同体宣言は頓挫し自立
の一歩はくじけた。
　ウガンダでは古着１枚６円で販売されている。
現地がいかに貧しく厳しい生活をしていても６
円はあまりにも安い。本来であれば繊維産業と
いうものは開発がしやすく途上国が経済成長へ、
踏み出す自立した体制をつくる最初の産業だと
いわれている。先進国から大量の古着が輸入さ
れることで、現地の繊維産業は打撃を受け、雇
用を奪われ、アフリカの国々の立ち上がる力は
弱体してしまう。
　著者はアフリカで多くの支援活動をされてき
たが、このことは古着だけに限らない。使った
靴もそうである。食料もそうである。紛争や飢
餓での避難民には即応で必要ではあるが、貧し
いからといっての寄付支援は十分な思慮分別が
いるといっている。
　ロータリーにおける寄付・支援は熟慮のうえ
になされることを願う。
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奉仕プロジェクトについて

2021-22 年度
奉仕プロジェクト部門委員会 委員長

篠原　一行（多治見リバーサイドRC）

　昨年度に続き本年度もコロナ禍の影響で、委
員会活動も大きく影響しました。最初の奉仕プ
ロジェクト部門合同委員会はリモートで開催、
新しく委員会に入られたメンバーとも、画像を
通しての対面挨拶からのスタートでした。そし
てPETSはリモートで開催、地区研修協議会・
分科会はDVDに収録しての開催でした。
　地区奉仕プロジェクト部門は世界で良いこと
をしようと、社会奉仕委員会が地域で、国際奉
仕委員会が海外であるいは国内にいる外国人に
対して、色々な奉仕活動をするように地区内各
クラブに勧めることです。本来であれば多くの
クラブの例会卓話にお招き頂いてお話させて頂
いたり、地区研修協議会・分科会で、専門委員
の方々たちに出席して頂いて、事例の発表をし
たりしてお勧めしています。
　社会奉仕委員会は、各クラブが行っている広
い意味での社会奉仕活動を、社会奉仕・国際奉
仕・職業奉仕・青少年奉仕と垣根なくまとめて
報告しています。こんな奉仕活動もあるんです
よとめずらしい奉仕活動もご紹介しています。
またここ数年は環境意識高揚のために、水の調
査や車の調査なども行っています。
　国際奉仕委員会は、地区内各クラブが取り組
んでいる、また取り組もうとする国際奉仕活動
に資金が必要な場合、その内容を聞き取り、そ
れに見合った手法や補助金などのアドバイスも
させて頂いています。たとえば、クラブから奉
仕活動を行うにあたってご相談して頂ければ、
私たちが地区財団部門と連携を取り、財団部門
が行う各種補助金をスムーズに使えるよう、道
を開くお手伝いもしています。また従来通りの

使い勝手の大変良い当地区の「世界社会奉仕補
助金（WCS補助金）」もお勧めしています。
　奉仕プロジェクト部門委員会でよく話して
います。奉仕とは・・・　色々な考えがありま
すが、一つには奉仕とは愛です。人のために何
かをすることです。ロータリーの精神、利他の
精神です。すべての奉仕はそれぞれの心の中に
あって、人の目には見えないです。実際に奉仕
によってもたらされるものは、そこに携わった
人たちの愛情と、そこにいる人たちの感謝の気
持ち、そういうことが奉仕の愛によって育まれ、
それがまた次の奉仕を生み出していくパワーに
なっていくんだろうと思います。ロータリーの
奉仕は５大奉仕ですが、それは分かりやすく分
けてあるだけです。奉仕を計画する、奉仕を実
践することは個々の愛情表現のように思います。
　奉仕プロジェクト部門の何よりも大切なこと
は「全ての地区内クラブ会員が、ロータリーの
一員であることに誇りを持ち、ロータリー旗の
下で地域・海外で奉仕プロジェクト活動を実
践し、結果として現地の人々と共に自らが起こ
した活動の完成を、共に喜び合うことに参加で
きること」それら一連の活動を追い求める行動
こそが、ロータリーのまたは第2630地区のス
テータスあるいは理念・理想であると考えます。
　奉仕プロジェクトは、社会奉仕・国際奉仕・
職業奉仕・青少年奉仕等に境界を意識せず、何
処にでも誰にでも奉仕のために駆けつけること
が望ましい姿ではないでしょうか。皆さん方の
愛を地域に世界に発信して下さい。地区奉仕プ
ロジェクト部門がお手伝いいたします。
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Message

『世界ローターアクト週間』にあたって

2021-22 年度
ローターアクト委員会 委員長

青山　正生（本巣RC）

　いつも当地区ローターアクトクラブにご支援、
ご協力を賜っておりますこと紙面をお借りし御
礼申し上げます。
　毎年３月13日を「世界ローターアクトの
日」と定め、３月13日を含む１週間を「世界
ローターアクト週間」と指定され1993年３月
から導入され、ローターアクトへの理解と協力
と援助を推進する絶好の機会であります。また、
日本においては独自に「全国統一アクトの日」
を９月10日【＝アク（９）ト（10）】とし最も近
い日曜日に全国のローターアクトクラブが奉仕
活動を行い、市民へのアピール及びローターア
クターの意識向上を目的として設定しています。
　ローターアクトクラブは1968年アメリカに
発足され今年で54年を迎える歴史のあるクラ
ブであります。「ローターアクト」という表現
は、「ロータリー」と「アクション」を合わせた
ものです。非公式標語は「奉仕を通じた親睦」
（Fellowship Through Service）であります。
　ローターアクトクラブは、18歳以上の会員が
集まって、地域社会のリーダーと意見交換した
り、リーダーシップと専門的なスキルを育みな
がら、楽しく奉仕活動を行っています。ロータ
リーとローターアクトの会員は、世界各地で奉
仕を通じて共に行動しています。ローターアク
ト会員は、クラブの組織、運営、資金管理、活
動や奉仕プロジェクトの計画・実施を自ら決定
することができます。スポンサーとなるロータ
リークラブが奉仕のパートナーとしてローター
アクトを指導・支援します。現在、全世界では
ローターアクター203,298人、ローターアクト
クラブ数10,698クラブ、国数180ヵ国となっ
ています。
　当地区においては、現在６クラブが活動して

おり、各クラブが月２回の例会や提唱クラブと
合同奉仕活動などを行っています。地区では
地区年次大会や研修親睦会を開催しローター
アクターの親睦交流も行われています。また、
ロータリークラブの地区大会においてはポリオ
募金に協力をいただいております。しかし、現
在は新型コロナウイルス（COVID−19）の影響で
思うように活動が出来ていない状況であります。
　地区内のローターアクトクラブの現状（2021.
７.１現在）は次のとおりであります。

　この表から、ローターアクトもロータリーク
ラブと同様に会員増強に苦慮していることが分
かります。
　そこで、機会のある毎にお願いをしておりま
すが、会員皆様方の企業の若手社員に入会をお
勧めいただきたくお願い申し上げます。若手社
員の教育にも最良の『学びの場』でもあると思
います。是非ローターアクトへの入会をお勧め
ください。また、提唱クラブ以外のクラブにお
かれましては、新クラブの結成を積極的にご検
討くださると幸いです。先ずロータリアン一人
一人がローターアクトの魅力・価値を知る事が
重要であると思いますので、機会がありました
らローターアクトの活動に参加してみてはどう
でしょうか。

RAC名 提唱クラブ名 創立日 会員数

大 垣 西 大 垣 西 R C 1973.11.24 5
四 日 市 四 日 市 R C 1975. 3 .21 6
松 阪 松 阪 東 R C 1976. 7 .21 2
本 巣 本 巣 R C 2012. 6 .16 24
四日市大学 四 日 市 ５ R C 2015. 7 .10 7
岐阜聖徳大学 岐 阜 南 R C 2016.12.12 12
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地区研修親睦会
地区ローターアクト代表　高 垣 佳 功

　平素からローターアクトへの多大なるご理解とご協力をいただき、厚く御礼申
し上げます。
　ローターアクトでは、昨年度から現在まで新型コロナウイルス感染拡大の影響

で活動に制限がかかる日々が続いております。それにより、新入会員が加入したものの活動ができな
いためにローターアクトの存在意義や概要等を知る機会がありませんでした。
　そこで、ローターアクトでは昨年の11月14日に地区行事として【地
区研修親睦会】を実施しました。本行事では、現役アクターが講師を
務め、ローターアクトの存在意義、歴史、概要、規約、組織図、用語、
行事などを卓話形式で学びました。また、参加者たちの親睦を深める
ことを目的として、3 グループに分かれて自分たちが実際に運営する
ことを想定した例会を作るレクリエーションを実施しました。

　本行事を通じて、ローターアクトについて知識を得ることが
でき、かつローターアクトクラブ間の親睦を深めることができ
たため大変有意義な行事になりました。今回参加していただい
たアクターの皆様は本行事で得られたことを今後のローターア
クト活動に生かせてもらえると考えております。
　提唱ロータリークラブの皆様においては引き続き各クラブの
状況を見ていただき、変化を感じていただければと思います。

　2022 年 3 月 5 日（土）、三重県営サンアリーナにて開催を予定しておりました地区大会は、新型コロナウ
イルス感染症再拡大に伴い、岐阜県・三重県に「まん延防止等重点措置」が出されましたことを鑑み、また
これからの状況を推察しますと、会場を一同に会してのリアル開催は適切ではないとの判断に至りました。
　つきましては、残念ながら「地区大会」「ＲＩ会長代理ご夫妻歓迎晩餐会」を中止することと致します。
地区大会に向けてご準備頂きました皆様にはお手配のキャンセル等々、大変ご迷惑をお掛け致しますが、
ご理解の程よろしくお願い申し上げます。
　なお、今後につきましては「映像による地区大会」として DVD を作成し 6 月末までに各クラブにお送り
する予定です。

国際ロータリー第 2630 地区ガバナー　　浦 田 幸 一
伊勢中央ＲＣ会長　　木 村 健 一
地区大会実行委員長　　近 藤 輝 矢

　可児市の土田小学校と蘇南中学校の国際教室に ICT 教育対応のプロジェクターを各３台。御嵩町役
場にオンライン会議に対応した電子黒板を寄贈させて頂きました。可児市には外国籍の児童生徒が多
く、国際教室にはプロジェク
ターが未設置だったため、コ
ロナ禍のなか活用ができると
大変喜ばれました。また、御
嵩町役場においては災害時の
オンライン会議にて使用して
頂きます。

可児RC　可児市・御嵩町への寄贈

御嵩町贈呈式可児市贈呈式

地区大会中止のお知らせ



6 Governor’s Monthly Letter 2022 March Vol.9Governor’s Monthly Letter 2022 March Vol.9

国際ロータリー第2630地区 会員数報告

グループ クラブ 例回数
会　　員　　数

前期末 うち女性 月末 うち女性 増 減

岐
　
　
阜
　
　
Ａ

岐 阜 2 75 2 81 3 8 2
岐 阜 西 1 45 0 44 0 2 3
岐阜長良川 2 44 0 44 0 0 0
岐 阜 北 1 37 2 40 3 3 0
岐 阜 中 2 29 1 28 1 0 1
グループ計⑸ 230 5 237 7 13 6

岐
　
　
阜
　
　
Ｂ

岐 阜 南 2 87 9 86 9 3 4
岐 阜 東 2 52 2 48 2 0 4
岐 阜 東 南 2 39 0 37 0 0 2
岐 阜 加 納 1 79 3 85 3 7 1
岐阜エトス 2 21 2 21 2 0 0
岐 阜 城 3 18 0 19 0 1 0
グループ計⑹ 296 16 296 16 11 11

岐
　
　
阜
　
　
西
　
　
濃

大 垣 3 89 3 91 3 2 0
大 垣 西 2 70 0 74 0 5 1
本 巣 2 32 0 28 0 0 4
羽 島 2 28 2 33 2 5 0
不 破 0 29 0 28 0 0 1
大 垣 中 2 66 4 67 4 2 1
大垣センチュリー 1 53 3 55 3 2 0
岐 阜 淡 墨 2 16 1 16 1 0 0
岐阜サンリバー 1 16 3 18 3 2 0
グループ計⑼ 399 16 410 16 18 7

岐
　
　
阜
　
　
東
　
　
濃

多 治 見 1 52 4 54 4 2 0
中 津 川 1 70 2 70 2 2 2
瑞 浪 0 57 1 60 1 3 0
恵 那 1 43 2 48 3 5 0
土 岐 1 36 1 36 1 0 0
多 治 見 西 1 25 3 25 3 0 0
中津川センター 2 54 1 55 1 1 0
多治見リバーサイド 3 39 1 41 1 2 0
グループ計⑻ 376 15 389 16 15 2

東
　
海
　
北
　
陸
　
道

美 濃 2 18 0 18 0 0 0
各 務 原 1 26 1 28 1 2 0

関 2 48 2 48 2 0 0
郡 上 八 幡 2 39 0 39 0 0 0
関 中 央 0 30 0 30 0 0 0
郡上長良川 2 33 5 31 5 0 2
グループ計⑹ 194 8 194 8 2 2

濃
　
　
　
　
　
飛

高 山 1 38 0 37 0 1 2
下 呂 0 25 0 25 0 0 0
高 山 西 1 34 2 34 2 0 0
美 濃 加 茂 4 34 5 34 5 1 1
可 児 1 35 1 35 1 1 1
高 山 中 央 0 57 4 54 4 1 4
グループ計⑹ 223 12 219 12 4 8

岐阜県合計（40） 1,718 72 1,745 75 63 36
地 区 合 計（73） 3,031 174 3,070 177 111 72

グループ クラブ 例回数
会　　員　　数

前期末 うち女性 月末 うち女性 増 減

桑
　
　
　
員

桑 名 1 36 0 39 0 3 0
桑 名 西 1 31 0 29 0 1 3
桑 名 中 央 2 25 1 26 1 1 0
桑 名 北 1 30 8 29 7 0 1
グループ計⑷ 122 9 123 8 5 4

四
　
日
　
市

四 日 市 2 86 2 93 2 10 3
四 日 市 北 1 21 5 20 4 0 1
四 日 市 西 2 70 4 72 4 3 1
四 日 市 南 1 33 4 31 4 0 2
四 日 市 東 1 35 0 33 0 0 2
グループ計⑸ 245 15 249 14 13 9

鈴
　
鹿
・
亀
　
山

鈴 鹿 2 69 10 72 10 5 2
鈴 鹿 西 2 34 7 32 7 0 2
鈴 鹿 ベ イ 2 12 0 12 0 0 0
亀 山 0 15 0 15 0 0 0
鈴鹿シティ 2 61 3 64 3 3 0
グループ計⑸ 191 20 195 20 8 4

中
　
　
勢
・
伊
　
　
賀

津 1 60 0 65 0 5 0
上 野 2 34 2 35 2 3 2
名 張 2 34 1 36 1 3 1
津 南 0 40 2 43 2 3 0
津 北 2 49 4 50 4 1 0
上 野 東 3 34 0 33 2 1 2
久 居 1 26 1 26 1 0 0
名 張 中 央 2 19 2 19 2 0 0
グループ計⑻ 296 12 307 14 16 5

松
阪
・
東
紀
州

松 阪 1 74 0 74 0 3 3
松 阪 東 1 66 12 65 12 0 1
熊 野 1 32 5 32 5 0 0
尾 鷲 1 11 2 11 2 0 0
松 阪 山 桜 2 38 3 38 3 0 0
グループ計⑸ 221 22 220 22 3 4

伊
勢
・
鳥
羽
・
志
摩

伊 勢 0 55 0 52 0 0 3
鳥 羽 2 30 3 28 3 0 2
伊 勢 南 2 45 4 45 4 1 1
志 摩 1 46 13 44 13 1 3
伊 勢 中 央 2 47 0 47 0 1 1
伊 勢 度 会 3 15 4 15 4 0 0
グループ計⑹ 238 24 231 24 3 10

三重県合計（33） 1,313 102 1,325 102 48 36

■ 2021年 1月（前年度）会員数報告
期 首 うち女性 月 末 うち女性 増 減

岐阜県合計（41） 1,737 76 1,750 72 73 60
三重県合計（33） 1,352 98 1,365 102 48 35
地 区 合 計（74） 3,089 174 3,115 174 121 95

2022年 1月分



写真撮影

中北 喜得 会員
（伊勢中央 RC ／ 2010 − 11 年度 会長）
　 ● 大豐和紙工業株式会社  代表取締役

 《 表　紙 》

Print：手すき伊勢和紙 大直紙 （粗面）（大豐和紙工業株式会社）
伊勢和紙は三重県指定伝統工芸品に認定されています。
その製造を行う大豐和紙工業株式会社は 1世紀以上に亘り神宮御用紙を奉製して
います。

白梅の芽。背景には菜の花。やさしくふんわりと、手すき「大直紙」で表現しました。

　かつて存在した国の、党の指令による五か年計画。達成しなければならない。
一方、自由競争をしているはずの私たちは、自らの意思でそれよりも過酷な難題を自らに課し、
人生を賭し、ただ疲弊しているばかりではないか。
それが生き甲斐か。見返りが少ないのはまだ努力が足りないせいなのか。
何かおかしくないか。何に呪縛されているのか。
ポール・ハリスの理念は、そういう社会を変えたかったのではないか。

　大量生産をすればコストが下がる?? それを実現するための社会基盤を整備すると言って
無尽蔵に資本が吸い込まれていく。それで誰が得をするのか。
　搾取の対象と見るから、人口が多いほうがよいと思う。
助けあう仲間と見れば、適度な人数がいればよい。
限りある資源を分け合う運命共同体と考えれば、人口が多いことは決して有利ではない。
　大自然は、あらゆる手を使って人口削減のための手助けをしてくれている。
気付いてか気付かずか、あらゆる手を使って人類はそれにあらがおうとしているようだ。

　そのひとつ。コロナ禍はたくさんの教訓を与えてくれた。
私たちは梅を愛で菜花を摘み静かに美しく暮らすことができる。活躍など、したくはないのだ。
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会員動静報告（敬称略）

2022年 1月分
入会会員

伏屋文克
2022.1.7 入会

飲食業

岐阜加納ＲＣ

伊藤芳樹
2022.1.5 入会

ビルメンテナンス業

鈴鹿シティＲＣ

別所孝晃
2022.1.12 入会
建築設備工事

津ＲＣ

宮川活長
2022.1.12 入会

証券業

松阪ＲＣ

中島　剛
2022.1.8 入会

飲食業

桑名中央ＲＣ

島戸龍史
2022.1.12 入会

土木工事

岐阜北ＲＣ

玉井博祜
2022.1.7 入会
和菓子製造

岐阜ＲＣ

美濃加茂ＲＣ 松阪東ＲＣ
逝去会員 謹んでご冥福をお祈り申し上げます

平田恵三 森島崇春

2018. ４. 31 入会
2022. １. 30 逝去
2021−22年度 公共イメージ委員長

1996. １. 22 入会
2022. １. 31 逝去
2012−13年度 会長
米山功労者
マルチプル・ポール・ハリス・フェロー

富永謙一
2022.1.12 入会

都市銀行

多治見ＲＣ

堀　義崇
2022.1.7 入会

造園工事

岐阜加納ＲＣ

生駒哲也
2022.1.7 入会
不動産管理

岐阜加納ＲＣ



〒516 －0037　三重県伊勢市岩渕１丁目6－21  三和ビル 3F
TEL：0596 －65 －7281（ガバナー事務所）　TEL：0596 －65 －7285（地区大会事務所）
FAX：0596 －65 －7282（共通）　E-mail：2122@rid2630.jp（ガバナー事務所）
E-mail：2122taikai@rid2630.jp（地区大会事務所）

〒500 －8212　岐阜県岐阜市日野南3丁目 5 －16
TEL：058 －248 －9724　FAX：058 －248 －9725　E-mail：branch@rid2630.org

執務時間    9：30～17：30
（土・日・祝日  休務）

執務時間  10：00～16：00
（土・日・祝日  休務）

地 区 事 務 所

ガバナー事務所
地区大会事務所

2021ー 22 年度　地区事務所・ガバナー事務所・地区大会事務所　案内
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　長女が３歳になったころ、年明けに家内の実家から８段飾りの雛人形が送られてきた。オイル
ショック当時のことである。父が知人の保証をし３ヶ月後にその知人は倒産、続いて保証をしてい
た叔父も倒産。倒産のあおりを受けて家業の生花店も立ち行かなくなり、これからどうしたものか
と思案していたころだ。家内と娘が雛を飾る。それを横で見ていたが〝どれどれお父さんも一緒に
飾るかなぁ〟あの一時の安らぎと安堵は忘れることはない。

花桃（はなもも）
花桃は春の花木　雛祭りに飾られる代表的な花。大きな八重咲きの花・濃いピンクなど非常
に豪華な花。「繁栄と富」「良縁祈願」「魔除け」等の意味を持つ。花桃は観賞用の品種。花
市場へ出荷されてくる花桃は「ふかし」がされてやって来る。ふかしというのは 1 月後半に
花桃の木々の中から蕾の多い枝を切り、水揚げをしてから 20～25℃の温室に入れて 1 週間
ほど開花調整すること。「ふかし」を行い、蕾をふくらませてから出荷される。

桃咲くや　父と娘いつも　幼なかり
石 原 八 束

　今回の国際協議会は当初、ハイブリッド形式で実施される
ことになっていました。
　開催場所は、今までのサンディエゴからフロリダ州のオー
ランドに移され、日程は対面形式が１月16日～20日、バー
チャル形式が２月７日～15日の予定でした。
　ところが、オミクロン株の感染急拡大により、今回もすべ
てバーチャル形式となってしまいました。本当に残念でした。
　研修は、２月７日から休みなしで15日まで毎日実施、内
容は本会議と分科会に分かれており本会議はビデオで毎日

１時間の視聴、分科会は11名～12名のグループに分かれ（毎日変わる）、75分間のセッションで
ＲＩ研修リーダーの下で、決められたテーマに基づいてお互
いアイデアの交換をしました。時には外国人もグループのメ
ンバーに入っておりロータリーの国際色を感じました。
　名前をニックネームで呼ぶことになっており私は
「shinchan」としました。お互い親近感が湧き大変いい感
じでした。

国際ロータリー第2630地区　ガバナーエレクト　高 橋 伸 治

バーチャル国際協議会バーチャル国際協議会バーチャル国際協議会

2022－23　ＲＩ会長　ジェニファー・ジョーンズ
ＲＩ会長テーマ　「イマジン　ロータリー」


